



La Lettre du Maire

aux habitants de la commune

Notre action a porté ses fruits. L'usine SATYS, classée Seveso, ne s'installera pas à Marignane !

Le Rove, le 23 novembre 2021

Chères Rovenaines, Chers Rovenains,

Dans ma lettre du maire du 30 septembre 2021, je vous faisais part de ma vive opposition au projet d'installation de l'usine SATYS, classée Seveso, sur le territoire de Marignane.

J'ai le plaisir de vous annoncer que ce projet a été « gelé » et ne se fera pas à l'endroit désiré. Mon collègue maire de Marignane m'en a directement informé en me remerciant de l'action que j'avais initiée au Rove contre ce projet et qui a été déterminante.

La pétition que j'avais lancée pour s'opposer à ce projet avait récolté rapidement près de 2000 signatures. Elle a eu une portée qui a dépassé nos frontières puisque la presse écrite, des journaux télévisés, et d'autres maires s'en sont emparés.

Je tiens à remercier toutes les Rovenaines et les Rovenains, qui se sont mobilisés.

Je remercie également les élus du conseil municipal pour avoir voté à l'unisson le 20 octobre dernier un avis défavorable pour l'implantation de cette usine en limite de notre territoire classé.

Notre détermination collective à défendre les intérêts de notre commune, de notre population et de l'environnement a porté ses fruits. Mais il faut savoir garder à l'esprit que la défense de l'environnement et des habitants de notre commune reste un combat permanent.

N'oublions pas qu'il n'y a rien de plus riche que l'environnement.

Nous ne baissions pas la garde.



Votre bien dévoué
Georges Rosso, Maire du Rove
Vice-président de la Métropole
Aix-Marseille Provence
Chevalier de la Légion d'Honneur

